

Danksagung (statt Karten)

Der Abschied von unserer lieben Erika war überwältigend. Die fast vollbesetzte Kirche hat uns gezeigt, dass die liebe Verstorbene sehr geschätzt und beliebt war. Wir fühlen uns in dieser Zeit des Loslassens von den vielen Mitmenschen getragen und getröstet.

Erika Pfeiffer-von Allmen



Wir danken

- Frau Pfarrer Nadja Papis für die einfühlsame, sehr persönlich gehaltene Abdankung
- dem Organisten für sein berührendes Begleitspiel
- Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosszügigen Spenden
- für die vielen mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen
- dem Hausarzt Dr. Michael Huber und seinem Team für die sorgfältige Betreuung
- allen, die sichtbar oder unsichtbar ihren Beitrag zur schönen und eindrücklichen Feier beigetragen haben

Möge der Allmächtige allen mit seinem Schutz und seiner Begleitung beistehen.

Verbunden mit allen grüssen wir in stiller Trauer und liebem Gedenken.

Für die Trauerfamilie

Hannes Pfeiffer

Adliswil, im September 2019